
Compte rendu de la réunion de bureau du Conseil 
d’administration du 18 novembre 2021 

Personnes présentes 

Absents excusés 
Corinne Gondek  membre 
Daniel Lecluze  secrétaire 

Préparation de l’AG 

Point Assoconnect 

Lors de l’AG : 
Revenir sur ce qui a été fait et comment 
Diffusion de la vidéo de présentation Assoconnect 
Préparer un plan d’action à présenter aux sections 
Enjeu : les rassurer sur la prise en main de l’outil et surtout ses bénéfices pour l’ASL ET les 
sections 

De manière plus spécifique, ce point s’est étendu sur la méthodologie adoptée depuis 
septembre.  
Prise en main de l’outil pas évidente, nous avons perdu un peu de temps. 
Nous avons été peut-être trop rapide dans les échanges avec les sections. 

Laurent Lesage : président 

Christine Roumilhac : vice présidente 

Françoise Leclerc : trésorière 

Martin Monot : secrétaire adjoint

Pascal Bonne : membre

Jean-Claude Levern : membre 

Cyril Logeart membre

Jean-Claude Miremont : membre

François Méchin : consultant

Thomas Ferret alternant



Il convenait de voir cela en faisant des tests avec certaines sections (Escrime, Gym Plurielle, 
Randonnée, Pétanque) avant de solliciter les sections.  
Car le constat c’est que nous ne sommes pas encore tout à fait prêts à les accompagner 
correctement. 

Thomas doit caler 3 RDV pour palier à cela 
- 1er rdv : Jean-Claude Mirepont pour le fichier adhérents + gestion de l’emailing 
- 2nd rdv : Gym Plurielle avec Michel Maniole et Marc-Antoine qui demandeurs de 

découvrir le logiciel avec des compétences informatiques déjà solides 
- 3ème rdv : avec Badminton + Escalade qui ont déjà une version Assoconnect pour 

échanger concrètement sur leur expérience. Présence de Laurent à ce rdv. 

Question de Pascal sur l’emailing répondu par Cyril via mail : 
Assoconnect envoie les emails selon la règle suivante disponible dans le menu emailing : Vos 
emails sont envoyés par lots de 50 toutes les 6h 
Il y a aussi un niveau de réputation pour éviter que nous soyons considéré comme spammeur. 
Plus d’informations sur la gestion des emails dans l’aide d’assoconnect : Augmenter la 
réputation et la fréquence d'envoi – Centre d'Aide (assoconnect.com) 

Note de Mr Méchin 
Mr Méchin a fourni une note servant à la fois de cahier des charges afin de bien pouvoir 
identifier nos besoins pour utiliser au mieux Assoconnect. (En pj de ce CR) mais aussi de 
rappel de mise aux normes légales. 

Finances 
Transparence lors de l’AG. 

- Sortir les Tennis de Table des Etats car pas de cotisations enregistrées sur l’exercice car 
trop peu de séances. Une assurance toutefois réglée 224€.  

- Laisser le Tennis malgré un écart de 5 000€ en expliquant la raison. 

Rapport moral 
Sera présenté par Laurent et Christine 

Thomas prépare une présentation Power Point qui aura pour principal but d’être visuelle afin 
d’avoir le déroulé de l’AG et de pouvoir suivre les différents points et l’avancée de l’AG. 
Diffusion de la vidéo Assoconnect intégrée dedans. 

Le Président      La secrétaire 
Laurent Lesage                Corinne Gondek

https://help.assoconnect.com/hc/fr/articles/115005606385
https://help.assoconnect.com/hc/fr/articles/115005606385

